

La photo mystérieuse



QUEL temps ! dit Colette. On ne mettrait pas une grenouille dehors, même avec bottes et un petit imperméable vert !

Il pleut à verse en effet ! Et les jumelles s'ennuient...

- Faites comme Roselle, conseille Priscille, elle profite de sa réclusion forcée pour mettre en ordre son album de photographies.

- Il en a rudement besoin ! explique Roselle.

Les jumelles vont chercher deux boîtes à chaussures, pleines de photos, deux ou trois albums et bientôt la grande table de la salle de séjour présente un désordre incroyable. Il y a quelques dépassemens de frontière et l'on entend parfois...

- Roselle ! Roselle ! Fais attention, c'est notre grand-tante Agathe que tu vas coller près de la photo de ton chien Snowball.

- Oh ! Pardon... Mais rends-moi cette mariée ; c'est une amie de Maman.

- Tu es sûre ?

Tout d'un coup les choses se compliquent vraiment. Colette tire, Roselle résiste, Nicole intervient.

- Voyons, vous voyez bien que c'est Olivier quand il était petit !

- Pas du tout ; c'est maman, proteste doucement Roselle... Et la voici encore dans un jardin. La même coiffure ! La même robe !

Colette insiste :

- C'est Olivier ! On dirait Noll et je m'y serais trompée si...

Mais l'absurdité de cette discussion apparaît soudain aux fillettes. La photo représente deux enfants blonds de trois ou quatre ans, un garçon, une fille.

Comment Olivier et la maman de Roselle pourraient-ils se trouver sur la même photo ?

Les trois amies se regardent, interdites.

- Il faut demander à Priscille ! chuchote enfin Nicole.

Priscille n'est pas loin. A son tour elle regarde la photo avec stupeur ! A part quelques détails le petit garçon ressemble à Noll comme un frère jumeau. Mais ce n'est pas Noll... Et il y a une date en bas du petit carton.

- Je ne comprends pas, avoue Priscille. Ta maman saurait-elle quelque chose, Roselle ?

- Je ne crois pas... il me semble qu'elle avait un petit frère qui est mort dans un...

- Noll ne peut pas être ton oncle ! déclare énergiquement Colette.

- Ça se saurait. Il faut en parler immédiatement à Olivier.

- Tu oublies qu'Olivier est encore à Téhéran pour quelques jours, rappelle Priscille. Quand il reviendra...

MAIS OLIVIER REVIENDRA-T-IL ?

La semaine prochaine, la nouvelle aventure de Priscille et Olivier :

LE TAPIS VOLANT